



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Förderverein Experiment Farbe Ausstellung «Eisblau, Zitronengelb, Purpur»

P171258

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Experiment Farbe» für die Ausstellung «Eisblau, Zitronengelb, Purpur» von August bis Oktober 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 22'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Eisblau, Zitronengelb, Purpur», die von Mitte August bis Anfang Oktober 2017 in der Voltahalle stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 22'000 Franken bewilligt. Die Ausstellung ist Teil des Projekts «Experiment Farbe», das sich auf Goethes Farbenlehre bezieht und vom Verein «Experiment Farbe» und vom Philosophicum Basel gemeinsam veranstaltet wird. Die drei Themenschwerpunkte «Experiment Zitronengelb – Farbe entdecken», «Experiment Eisblau – Farbe verstehen» und «Experiment Purpur – Farbe anwenden» folgen zeitlich aufeinander und wandeln das Gesicht der Ausstellung von explorativen Experimentierstationen zu grossen Projektionsexperimenten und zu Optik, Kunst- und Lichtinstallationen.

